



Ratusan Pelari Siap Meriahkan Tour De Kotabaru

KOTA, *Joglo Jogja* - Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Yogyakarta akan menyelenggarakan Tour de Kotabaru pada 24-25 Feb-

ruari mendatang. Nantinya, ada ratusan pelari yang memeriahkan gelaran ini.

Kepala Dispar Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko

mengatakan, kegiatan itu dihadirkan untuk menambah daya tarik dan memperkuat branding KCB Kotabaru.

■ **Baca RATUSAN... Hal II**



ISTIMEWA/JOGLO JOGJA

SEMANGAT: Peserta saat berkumpul untuk melaksanakan kegiatan tour de Kotabaru, tahun lalu.

Ratusan Pelari Siap Meriahkan Tour De Kotabaru

sambungan dari hal Joglo Jogja

Dengan tujuan memperpanjang masa *peak season* kunjungan wisata.

“Kami bersama dengan seluruh perangkat daerah, bersinergi melaksanakan tugas dan fungsi mengembangkan pariwisata Kota Yogyakarta. Supaya, bisa terus menjadi destinasi favorit secara berkelanjutan, termasuk melalui Tour de Kotabaru,” ungkapnya.

Menurutnya, ada beberapa potensi wisata di

kawasan Kotabaru yang dapat terus dikembangkan untuk menambah daya tarik pariwisata dan mendorong terwujudnya *quality tourism*. Mulai dari kuliner, belanja, estetika, sejarah dan budaya, yang dikemas salah satunya melalui *event* rutin.

“Destinasi pariwisata Kota Yogyakarta harus terus berkembang seiring dengan berjalannya waktu, agar tetap menjadi des-

tinasi unggulan berkelanjutan bagi para wisatawan dari berbagai daerah di Indonesia dan luar negeri. Dengan terus mengupayakan daya tarik tambahan melalui *event*, baik yang diselenggarakan pemerintah, masyarakat dan swasta,” terangnya.

Lebih lanjut, nantinya Tour de Kotabaru akan dimeriahkan dengan beragam kegiatan. Mulai dari *fun run*, *pound-*

fit, *walking tour*, pesta pelajar dan mahasiswa, kontes foto, kelas kecantikan, lomba mewarnai anak, pertunjukan musik, hingga bazar UMKM dan ekonomi kreatif.

“Untuk *fun run* baru kami buka satu jam pendaftaran kuotanya sudah penuh. Respon dan antusiasmenya luar biasa, ada 600 *runners* yang akan ikut meramaikan pada 25 Februari nanti,” pungkasnya. **(riz/sam)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005